



Ibagué, 4 de marzo de 2025

Comunicado de prensa 294

IBAL lanza el 'Desafío por el Agua' para motivar a los estudiantes a cuidar los recursos naturales

Esta iniciativa busca sensibilizar a los estudiantes de las instituciones educativas sobre la importancia del agua y el cuidado del ambiente.

En el marco de la conmemoración del Día Mundial del Agua, la Empresa Ibaguereña de Acueducto y Alcantarillado lanza el 'Desafío IBAL, Contigo por el Agua', una iniciativa que busca generar conciencia en los niños y jóvenes sobre las acciones de protección y uso eficiente del agua.

Este desafío está dirigido a los estudiantes de colegios públicos y privados, quienes participarán en esta idea mediante la producción de un video, en el cual se evidencie en las aulas un proyecto que impacte positivamente al ambiente.

"Con esta iniciativa buscamos fomentar el interés y la conciencia ambiental a través del desarrollo de proyectos innovadores que contribuyen a la conservación del agua y los ecosistemas asociados", expresó Alexi Liliana Buitrago, líder de Gestión Ambiental del IBAL.

Para vincularse, los encargados de realizar la debida inscripción serán los profesores o coordinadores de las instituciones. El plazo será hasta el próximo 10 de marzo a través del siguiente enlace: <https://forms.gle/sVakj2tRS99mVJpo9> además, podrán revisar las bases del concurso aquí: <https://drive.google.com/file/d/1a1OJN4v3-POxv54O1LS4fNWlxPfMIJ-R/view>

Con este tipo de ideas el IBAL ratifica el compromiso con la educación ambiental y la construcción de una ciudad más sostenible.